

## **湧き出てよ人材** 本部町立伊豆味小中学校 R6.4.26 学校だより



同心協力~Let's Become One~ 今年の「生徒会テーマ」 です。18日(木)に生徒会専門委員会結成式が行われまし た。まず執行部の希礼さんから会長あいさつと、今年の伊豆味 中生徒会についての説明がありました。その後、同じく執行部 の空輝さんから、専門委員会組織について説明がありました。





段取りよく、わかり易 い話しでした。委員会 活動は生徒会活動の中 心となる活動です。や らされる活動ではな く、自主的、自律的、 自治的な活動となるこ とを期待しています。 頑張ろう!

## 幼・小は「交通安全教室」

3年生から6年生の皆さんは 「自転車交通安全教室」を開催し ました。「自転車は、車やバイク と同じ、車両の仲間です。」と本 部警察署の砂川さんからお話しが ありました。「だから、乗る前に は必ず『ぶ・た・は・しゃ・ベ る』の合言葉で安全点検をして乗 りましょう。」と大切な説明があ りました。その後、みんなが持っ





てきてくれた自転車に乗って、実際に道路での安全教室です。お話しをしっかり聞いていることがよくわかります。 みんな安全に、ルールとマナーを守って乗ることができました。 幼稚園生と1,2年生は、一緒に歩道の歩き方





や、横断歩道の渡り方をお勉強しま した。まず、新小 | 年の二人には 本部町婦人会のみなさんが心を込 めて作った、「お守り」の贈呈があ りました。その後、交通安全協会の 新川さんと相棒の「こうちゃん」と 一緒に、交通ルールとマナーの大切 さや、一つしかない命を守るために 大切なことを学びました。新川さん と、こうちゃんの掛け合いに、終始 笑顔の子どもたちでした。

生活科で「草木染め」小1,2年生は用務の安田先 生を特別講師に招いて、草木染めをしました。染料は、みゆき

先生からいた だいた、玉ね ぎの皮を煮詰 めました。み んな個性的な 作品に仕上 がっていま す。きめポー ズもかっこい **い!!** 





新報北部バレー大会まで 5月11日~12日

様出対 の月ュすま合 ↓月で